

May 31, 2016

Dear Friend,

I am writing with sad news. Your friend and your stem cell recipient passed away very recently. He will be missed beyond measure, but I want you to know that he enjoyed a wonderful life right up until the day he died.

While we knew he was very ill, nobody, including his doctors, expected his sudden death. He had a sudden episode late in the night.

As always, he had plans made for the next day. He had played cards with friends earlier in the day and was making plans for lunch with other friends later in the week. He truly thrived in the past year...making new friends as we settled in to our new home, participating in community events and playing with his grandchildren. On days when his strength was low, we would still go out and about using a wheelchair that I would push. But he had not even needed the wheelchair as much in recent weeks.

None of this would have been possible without you. We were able to move and be close to our grandchildren and enjoy many fun times together. He certainly had many challenges to deal with, but he dealt with them with humor, grace and strength.

I think his positive spirit and love of life is something the two of you share...maybe it is in your similar DNA! I know you will carry that forward.

I look forward to the time when we can share more details of our lives. It would be fun to share pictures and stories. In the meantime, thank you so much for donating your stem cells and for your wonderful friendship.

All the best to you and your family.

Your friend

Facebook Post

„ZEIT IST EIN WERTVOLLES GUT!“

Andrea hat Stammzellen gespendet. Sie musste aber auch die Erfahrung machen, dass ihre Empfängerin den Kampf gegen den Blutkrebs verloren hat. Heute teilt sie ihre Geschichte mit Euch:

„Im März 2014 habe ich für eine damals 41 Jahre alte Frau aus den USA Stammzellen gespendet. Von da an dachte ich ständig an sie. Habe mich gefragt, wie es ihr geht, wer sie ist, ob sie Familie hat oder wo sie genau lebt. Als ich 2015 in den USA war, habe ich mir die Menschen ganz genau angeschaut und mich manchmal gefragt, ob SIE wohl dabei war.

Im April 2016 wurde ich gefragt, ob ich für sie Lymphozyten spenden würde. NATÜRLICH habe ich das gemacht und es war eine Selbstverständlichkeit für mich.

Ich kann es schlecht beschreiben, aber es besteht eine ganz besondere Verbindung zwischen uns. Obwohl ich kaum etwas von ihr weiß. Umso mehr hat es mich getroffen, als ich vor Kurzem die Nachricht erhielt, dass sie leider verstorben ist. Ich habe geweint.

Aus meinem Umfeld kamen Sprüche wie: "Dann hättest du dir das auch alles sparen können." Meine klare Antwort: NEIN, DAS HÄTTE ICH NICHT! Durch die Spende hatte sie vielleicht die Möglichkeit noch 2 schöne Jahre mit ihren Lieben zu verbringen. Zeit ist so ein wertvolles Gut und ich bin dankbar, dass ich dazu beitragen konnte, dass sie 2 Jahre länger leben konnte.

Ich würde es jederzeit wieder machen!

Vielen Dank, dass es die DKMS und ähnliche Institutionen gibt.“

An einen besonderen Menschen!

Eigentlich wissen wir nicht viel von dir, wir kennen dich nicht. Offiziell bist du ein Mann aus Deutschland der am 25.03.2015 seine Stammzellen gespendet hat.

Doch für uns bist du etwas besonderes. Denn mit deiner Spende für unseren Sohn hast du nicht nur deine Stammzellen abgegeben, Nein du hast soviel mehr gespendet. Du hast uns und unserem Jungen unendlich viel Hoffnung gespendet, du hast unserem Engel eine Chance auf ein gesundes Leben geschenkt, du hast mir als Mama jedemenge Mut zum weiter machen gespendet. Und uns als Familie hast du Zeit, neue Erinnerungen und viele schöne Momente gespendet!

Sag mal war dir das alles bewusst was du mit deinen Stammzellen alles gespendet hast?!

Genau vor einem Jahr, saßen wir aufgeregt in dem Zimmer auf der KMT Station und fragten uns wer du bist, du warst bestimmt genauso aufgeregt wie wir und bestimmt hättest du auch 1000 Fragen im Kopf, bestimmt hättest du auch ein wenig Angst vor dem was mit dir passiert. Und doch hast du es durchgezogen. Der Wille zu helfen hat gewonnen!

Wir haben geweint vor Glück als deine Stammzellen transplantiert wurden. Denn wir hatten wieder eine Chance auf ein gesundes Leben für unseren Sohn!

Tage vergingen in denen wir darauf warteten das deine Stammzellen anfangen zu arbeiten. Und dann war er da, der Tag als ein Teil von dir IN meinem Jungen anfang zu arbeiten.

Unser Engel hat die Wochen auf der KMT Station ohne größere Infekte und Komplikationen überstanden. Also hat ein Teil von dir ganze Arbeit geleistet. Die Wochen zuhause haben uns allen Mut gemacht. Und unser Schatz blühte neu auf. Ziemlich schnell hieß es dann 100% Spender!!! Und das ist wirklich sehr gut! Unser Sohn hatte das Laufen und sprechen durch seine Krankheit verlernt und durch dich und deine Stammzellen hatte er wieder begonnen zu krabbeln! Er machte Tag für Tag Fortschritte!

Im Juni, kam dann der Rückschlag.

Schwerere Monate mit Berg und Tal Fahrten hatten begonnen. Doch da unser Sohn schon eine lange Krankheitsgeschichte hinter sich hatte und sein Körper sehr geschwächt war von all den Therapien bevor deine Spende kam und auch bevor die Ärzte seine eigentliche Krankheit entdeckten verlor unser Engel am 04.01.2016 den Kampf und er trat seine letzte Reise zu den Engeln an.

Lieber Spender, auch wenn der Schmerz und die Trauer uns fast zerfrisst sollst du eins wissen....

Auch wenn es schwere Monate waren, und ein harter Kampf jede Sekunde hat sich gelohnt. Wir bekamen von dir die Hoffnung, er bekam von dir die Chance auf ein Gesundes Leben. Aber was wir noch bekamen waren unsagbar viele schöne und unvergessene Momente! Wir bekamen kein neues Leben für ihn! Doch wir lernten das die gemeinsame Zeit manchmal genauso wichtig sein kann. Wir haben jedes Lächeln von ihm genossen, jeder Kuss von ihm, jede Berührung war das wertvollste Geschenk was du uns mit deiner Spende schenken konntest! Kein anderer Mensch konnte soviel Hoffnung schenken wie du es für uns konntest! ☺

WIR SAGEN DANKE LIEBER SPENDER FÜR ALL DIE MOMENTE DIE WIR DURCH DICH NOCH MIT IHM HABEN DURFTEN! Denn eins steht fest hätte es dich nicht gegeben hätten wir ihn viel früher gehen lassen müssen ohne all die Erinnerungen an das Hoffen, ohne die schönen Momente, ohne es versucht zu haben!

Auch du hast unseren Schatz als Schutzengel!

Für uns bist du etwas ganz BESONDERES auch ohne Namen und Gesicht! Du bist und bleibst ein Teil in unserem Leben auch ohne dich je persönlich gesehen zu haben!

Wir wünschen dir ein gesundes und glückliches Leben!

>Die Familie die dir immer dankbar sein wird <